
ESTAI'O DE RONDÔNIA
P1ODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEI,ICI

ATA No 04512019 da 30" Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1a Secretário: JOSÉ ANTÔN|O DE SOUZA

? SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e quatoze minutos (09h14min), do dia vinte e nove de outubro do

ano de dois mil e dezenove (29.10.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar

início à higésima Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência da

Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A
vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais pediu ao Vereador Mario Cesar

Nunes que Íizesse a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a

Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S. Novais solicitou ao 10

Secretário Vereador José Antônio de Souza que fizesse a chamada dos

senhores vereadores, constatou a presença de I (oito) Excelentíssimos

Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Bezena,

Gesael Alves, Handercon Brito dos Santos, Jaderson Colares da Rocha, Josó

Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodio V. da Silva Novais. O

Vereador José Antônio de Souza justiÍicou a ausência do Vereador Benito Alves

da Cruz. Havendo Quórum legal, a Presidente declarou aberta a 30â Sessão

Ordinária da Câmara Municipal. A Presidente colocou em discussão a ata no

04412019 da 294 Sessão Ordinária, após ser discutida foi colocada em votação,

sendo aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. A

Presidente Maria Cus6dio V.S Novais solicitou ao 1o Secretário José Antônio de

Souza para que procedosse a leitura da Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei
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no046/2019 dê autoria do Poder ExecuUvo, Leitura do Projeto de Lei No 066/2019

de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 068/2019 de

autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 004/20í9 de autoria

da Vereadora Maria Custódio V. S. Novais - PSD, Vereador José Antônio de

Souza - MDB,.Vereador Benito Alves da Cruz - PSB e Vereador Gesael Alves -
PSDB, Leitura do Projeto de Resolução No 005/2019 de autoria da Mesa Diretora

do Poder Legislativo. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, a

Presidente passou paÍa o PÍonunciamento da Tribuna,, a Presidente concede

uso da tribuna ao Vereador Mário Cesar Nunes por ob minubs oom direito a

ser apaÍteado, anmprimentou a Mesa, seruenfuáriw aà Casa, públio presente

e disse: Em pimeiro lugar quero panbenkar atitude que rÉo se via a anos, o

Poder Executivo reconheceu o dia do Funcionánb Públim, com lazer e almoço

em um clube de nosso municÍpio, quero agndeceL pois obramos muito e agon

é hon de panbeniza4 estivemos presentes lá Máio Cesari Toin da máquina,

Jadercon Colares, e a família inteira do Arnaun'lio. DEer que estou indo pan
Porto Velho hoje à tarde participar de um audiência com desembargador

referente ao projeto da pista de caminhada que uma empresa enfiou na justiça

e vence em dezembro a prestação de contas e se não houver uma solução

perderemos o recuÉo por conta do pro@sso licitatónb onde todas empresas

estavam inegular e uma com maior inegularidade venceu e começou a picuinha,

e quem perde é os munícipes, iremos pedir que o processo tenha mais agilidade

e orar paru Deus mover corações para ser em caráter de urgência pan julgar e

começar a obra. Falar do fim de semana mnido, onde muitos não recebenm

documentos das emendas da construção da ponte na 4a linha ponte sobre o rio

muqui. Agndep aos Vereadores e a emenda do Deputado do Luizinho e falar

dos outros quejá foram encaminhados documentos e só aguardar. Que Deus

nos abençoe". A Presidente concede uso da tribuna ao Vgtpador Jaderson

Colares da Rocha por o'rto minutos com dire'rto a ser aparteado, atmprimentou a

Mesa, seruentuários da Casa, público pesente e disse: 'Falar que sempre

somos gratos da imprensa participar e gue seÉo recebidos de bnços abeftos,

falar do projeto 068 do recurco de 1í mil que está sendo feito o rcmanejamento

para íinalizar as obtats da capela mortuáia, o protélo 066 que é um crédito
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suplementar de R$ 63 mil reais, para a escola Rio São Francisco, falar do

anivercário da Elizzie, que tem um anhho enorme por todos, não pderia deixar

de elogiar toda equipe de apoio da Câman, falar da pista de caminhada de omo

irá agregar pan a mmunidade, creio que iremos sim ansegui4 pois quem

ganha é a nmunidade, dizer que o Deputado Federal Mauro Nazitf alocou R0

400,000.00 mil reais para a ponte da 40 linha, pois aquela ponte é muito

importante, e recurco que não for usado irá perder, mas uamos conseguir utilizar

fudo, falar também do projeto 046 das farmácias eu votaia favorável e a Câman

agiu com maestria, foi o conjunto Câman e empresárioo, não irá agndara todre

mas irá ajudan a todos, panbenizar a sogra do Vêreedor Brito pelo anivercário

no sábado, me sinto parte da família, sempre me acolhera muito bem, tenho

como irmão pan mim, dEer que deselb boa recupenção ao prefeito que fez uma

cirurgb e àeu fudo edo, ftguem todos om Deus". APresUents concede uso da

úibuna ao Vereador/1o secretário Josá Antônio de Souza por oito minutqs com

direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público

presente, convidados ê disse: 'Parabenho nossos servidores públicos, que foi

comemondo no dia 27 na fazenda minuano pelo Poder Executivo que valoizou

esse db, espero que todos seruidores públicos retribua pan a população essa

gnndiosa ualorização, justifico a minha ausência no evento por ter outros

ompromissos com a igrel'a atólica, panbenizo os dois padres e os irmãos

nessa FAC onde foi dois dias de retiro na chácan em Rolim de Moun com

nossos lbvens. Falar do orcnido com o Prefeito Edilson que sofreu um ataque

ardíaco no domingo à noite, após o dia de mmemoação na minuano, esbma
pedindo a Deus pela sua recuperação, dizerque estamos sendo cobrados pela

recuperação da sétima linha, vou entrar em contato com o Deputado Laerte,

pedindo que o DER de alvorada faça essa recuperação prtncipalmente as saídas

de água, parabenizar o Secretanb de obras Márcio que se deslocou pan a região

do Estrela de Rondônia com a equipe de ponte, que será feita a recupenção de

trêo pontes que foram danificadas por umaiulieta canegada de pinho cuiabano,

dizer que estou me sentindo mal, meu emocional abalado, pelo motivo de um

áudio do senhor Wson Marcon, que acaba com o emocional da pessoa, ele

não tem respeito pelo pai de família que está aqui, quero pedira Presidente pan
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que se tome prouidênciasl A Presidente passou a presidência ao Mce
Presidente para Íazer uso da tribuna, cumprimentou a Mêsa, serventuárioE

da Casa, público presente e disse: Dizer da satisfação de agndecer a
Deus nos conceder mais um dia para trabathar e parabenizar todos

vereadores pelos seus desempenhos nesta casa de Leis, fatar das

festividades da igreja Assembleia de Madureira em comemoração da festa

de aniversárío do Pastor José Batista, e agndeer a igreja a voz da

verdade onde também estive presente, agndefu eparabenizo a todos que

fazem esses eventos, dizerao VereadorZezinhe que fala da preocupação

de algumas falas, e sei que não trouxe saü'sfação para nenhum vereador,

já nos reunÍmos o Procurador, o vie presidente e após a sessão iremos

fazer a primeira diligencia para apuração dos fatos, e nunca colonmos
nossos nomes para serem denegridos, e sei que muitos nos amam e nos

apoiam, e tanto que estamos aqui, e que se Deus se agndou por isso

estamos aqui, e que se não formos apaz de defender nosso poder não
podemos defender nossa população, e por isso digo que iremos e temos

interesse e dependendo, na proxima sessão será colocado um projeto de

resolução para criação de uma comissão pan investigar o que virá à tona,

e que se houver que está annteendo e provado que se1à feita denúncia

e tudo será perante a lei, e por isso temos que ter cefteza antes de fatar,

cada poder tem suas prenogativas então não é tudo que temos legalidade

de fazef pois o que é nossa competência iremos fazer, agndeço a
população pela forma que nos reconhere isso no motivo de cada dia

trabalha para melhor atender nossa populaçãoi A presidente Maria

Cusbdio V.S Novais, coloca em discussão e votação o parecer da comissão de
justiça e redação com emenda modiÍicativa do Projeto de Lei NoO46/2019 de

autoria do Poder Execuüvo, e pareceres favoráveis das demais comissões sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei

Municipal No 046/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal foi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 10
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Secretário José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado

por unanimidade o pedido do 10 Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de

Lei No 046/2019 foi colocado em discussão para sua votação em 20 turno

aprovado por unanimidade votos dos senhores vereadores. A Presklente Maria

Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votaçpo o parecer da comissâo de

justiça e redação do Projeto de Lei No066/2019 de autoria do Poder Executivo,

e pareoeres favoÉveis das demais comissões sendo aprovados por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei Municipal No

066/20'19 de autoria do Poder Executivo Municipal foi qprovado por unanimidade

de votos dos senhgres vereadores em primeira votàção. O 10 Secretário José

Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendbtsprovado por unanimidade

o.pedido do 10 Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de Lei No 066/2019

foi colocado em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por

unanimidade votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria Cusbdio V.S

Novais, coloca em discussão e votação o paÍEcer da comissão de justiça e

redação do Projeto de Lei No06M0í9 de aubria do Poder Executivo, e
pareceres favoÉveis das demais comissões sendo aprovados por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei Municipal No 068/20.t9 de

autoria do Poder Executivo Municipal foi aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores em primeira votação. O 'to Secretário José Antônio de

Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado por unanimidade o pedido

do ío Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de Lei No 068/2019 foi

colocado em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade

votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais,

coloca à disposição da Comissão de Justiça e Redação e demais comissôes o

Projeb de Lei Municipal No (XM/2019 de autoria da Vereadora Maria Custódio V.

S. Novais - PSD, Vereador José Antônio de Souza - MDB, Vereador Beniüc

Alves da Cruz - PSB e Vereador Geeael Alves - PSDB, bem oomo o Projeb de

resoluçâo No 005/2019 de autoria da mesa diretora do Poder Legislativo. Não

havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, a Presidente encerrou a

30" Sessão Ordinária. Estavam presentes na sessão o Procurador Jurídico João

Valdivino dos Santos e demais servidores: Derick, Roberto Pereira e Elizzie
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Daiane. Terminou a sessão quando era 1 1:09 horas, Eu, Dérick Salorhan Manetti

Cezar, Assessor de Comunicação, transcrevi, esta Ata que é a pura expressão

da verdade, para tranto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLENÀRIo *cAcILDÀ PENIIÀ DE ÀBREU", 30 de outubro d,ê 2019.

vER. I'ARI:À C.

vER. üosÉ

,1,"-J il*"
vg*. csÉÀEr Àt.trEs

BEZERRÀ

NO\iiAIg

souzÀ

Sâ}IEOS ...1/

,'4;'i ./,: j/t'/ 
. (LüÇ

vrn. uÁa.io cÉsen

i

li/tdw?.
ÀII'}IES

Viêê-Prêsidânt,e

sErq DE ErDrçIo m poDBB rrGtslrrnlo m nnrfrm rx s8rsrrrBmr tÉDnü?o. Página 6


